

<p style="text-align: center;">CDU-Fraktion (Anfrage Nr. 15-0565/2023)</p>

Eingereicht am 01.03.2023 um 09:48 Uhr.

Einrichtung Sanitäranlage

Der Nord-Ost Eingang (Eichsfelderstr.) des Stadtfriedhofs-Stöcken verfügt, anders als der Haupteingang, nicht über eine Sanitäranlage in unmittelbarer Nähe. Eine solche Anlage würde in diesem Bereich insbesondere älteren Besucherinnen und Besuchern des Friedhofs zugutekommen.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Ist eine solche Anlage in diesem Bereich baurechtlich und bautechnisch möglich?
2. Wenn ja, mit welchem Kostenumfang ist dabei zu rechnen?

18.62.12.
Hannover / 01.03.2023